

JOURNEE AUPRES DES ENFANTS MALADES

Une action de solidarité a été organisée le 31 décembre 2019, au profit des enfants atteints de Trisomie 21, du Centre Psychopédagogique de Bousville, commune de Ain El Turck. Ce centre a pour mission la prise en charge des enfants malades sur les plans médical, psychologique, éducatif et social.

Devenue désormais une tradition à Hyproc, cette action citoyenne de solidarité s'est déroulée en présence du personnel de la compagnie ayant assisté afin d'offrir des dons à cet établissement et de partager des moments de joie et de bonheur avec les enfants malades ainsi que leurs parents et le personnel éducatif, et leur offrir un peu de réconfort. En effet, et durant cette belle occasion, une cérémonie émouvante a été organisée à l'honneur de ces enfants suivie d'une remise de cadeaux symboliques et de jeux éducatifs qui les ont enchantés.



Cette sortie a permis notamment aux représentants de Hyproc de prendre des nouvelles de ces enfants, atteints d'une maladie psycho-mentale.

Pour leur part, les éducateurs et les parents des enfants ont accueilli cette initiative de Hyproc avec une grande joie.

